

Opuestos los dirigentes
cívicos de Guanabacoa
a juegos en La Tutelar

Para protestar de las gestiones que vienen haciendo elementos foráneos para implantar juegos ilícitos durante las tradicionales fiestas de La Tutelar, han movido a los representantes de Guanabacoa a movilizarse contra esos propósitos, y pedir a las autoridades de la nación que eviten los mismos hechos ocurridos en años anteriores, especialmente en el pasado.

Con esa finalidad visitó la redacción de AVANCE una comisión de dirigentes y miembros de las diversas instituciones cívicas de Guanabacoa, entre otras: Colegio Municipal de Periodistas, Club Rotario, Club de Leones, Logias Masónicas, Caballeros Católicos, Juventud Obrera Católica, Caballeros de Colón, Cámara de Comercio, Liceo Artístico Literario, Asociación de Proprietarios y Vecinos de los reparos Balear, Los Angeles, Alturas de Luyanó, Diezmero, Luyanó Moderno, Jacomino, Acción Cívica y Constructiva de Cojímar, Instituto Cívico-Cultural y otras como el Colegio Escolapio, Félix Varela, Asociación de Comerciantes e Industriales de la Calzada de Güines, todas pertenecientes al término municipal de Guanabacoa, quienes expresan:

JUBILO SANO

“Las gestiones que vienen haciendo elementos foráneos para introducir el juego ilícito durante la festividad de La Tutelar, práctica erradicada desde hace quince años, ha de encontrar en los presentes días la misma repulsa de los más destacados elementos responsables de Guanabacoa, máxime, cuando el pasado año tal intento llevó la intranquilidad a distinguidas familias por las amenazas vertidas, así como provocó alteración del orden público, al resistirse los tahures a dar cumplimiento a las resoluciones del Alcalde municipal y del Ministro de Gobernación, que atendiendo las instancias elevadas por estas instituciones, decretaron con el beneplácito de todo el pueblo la más terminante resolución de impedir por todos los medios tan malsana práctica que por años viene envileciendo a los elementos populares al par que conlleva una irreverencia a tan religiosa festividad que debe ser de júbilo sano y no de vicio y corrupción. Por tanto, tedminan nuestros visitantes, al Presidente de la República, al Ministro de Gobernación, al Alcalde Municipal y al Jefe de la Policía en particular, reiteramos nuestra anual petición—que no haya juegos ilícitos en las fiestas de la Virgen Tutelar.

Avance, 29/13/36



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA